
問 通 告 ′r
L、

所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議捌則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ‐ 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 台風 9号による農業被害

2 . 組織目標

3 . ところバス

′

.

~

、

4 . 介護予防日常生活支援総合事業
、

、

、

ノ

5 . 要介護度の認定審査の体制

/′

、

し .

6 . その他

○被害状況と市の対応について

市長

副市長

担当部長

農業委員

会会長

-

、

、

、

、

ノ

ー

.

･

′

、

-｣ 、

○今年の4月から組織目標をホームページに載

せなくなったことについて

○なぜダイヤ見直しは 5年ごとなのか?

○赤字補填と運賃収入のバランスについて

○近隣市との相互利用、相互乗り入れについて

○事業スタートまであと半年、 準備状況は ?

① 総合事業の利用者の見込みと地域包括支援

センタ｣ の準備体制について ,

② デイサービス施設の稼働率について ･

③ 周辺他市とのA 型サービス (基準緩和型) の

緩和率のバランスと影響について

○認定までに 1 カ月以上かかっているケースの

現状について

○死亡後に介護認定が決まるケースについて

○認定審査の体制強化について
- - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 ･ 自 証 圏 ) 平成2 8年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議槻諺則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 ･ (具体的に記入) 答弁者 備 考

高齢者福祉について

、

、

、

学校施設の利用

小手指ケ原公園計画について

公共性の高い私道の公的支援

、

. 、

、

投票率を上げる対策

その他

介護施設のホテルコスト改定の影響は ? 市長

教育長

担当部長

選挙管理

委員会
-

委員長

′

′

･
、

、 1

･

･

一

一

′

t

要支援 1 ･ 2 の訪問通所介護はどうなるのか。
′

-

使用されていない教室を地域活動の拠点として

活用できないか。
-

ノ

- - - -

事業開始時期と計画規模の概要について

･ -

主に雨水対策の公的支援に対する考え方
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

r

･

投票所への無料送迎を行ってはどうか ?
′

′ ‐
･

、

-

所沢市議会議員 西沢 一郎
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 ･ 初回 - 括 ･ - 問 - 答 )十問-答l 平成 2 8年 9 月 7 日

所沢市議会議員 亀山 恭子所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項′ 目 要 旨 (具体的に記入) - 答弁者 ,備 考

1妊産婦のメンタルヘルスについて

2 スクールソーシャルワーカーにつ

し、て ･

′
′

3 保育園 ･幼稚園の保育料について

4 施設整備について

5健診の向上による予防対策につい

て

6道路行政について

7 その他

○メ ンタル}ヘノレスケアについて 市長

副市長

教育長

担当部長

･

.

-

-

′

-

ゞ

＼

′

-
′ -

･

○スクールソーシャルワーカーを中学校区に

1人の配置を

○保育園にソーシャルワーカーの設置を
-

○保育料の軽減

○市内のテニスコートの整備状況について
-

○女性の健診の向上について

○若者の健診の向上について
-

レ

ノ

○市道1‐139号線 (不動坂) の改良舗装工事の

進捗状況、
- -

-



一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回-括 ･ 臼 守 圈 ) 平成28年 9月 6日 ,

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 桑畠 健也
所沢市議会会議兜則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 く具体的に記入) 答弁者 備 考

広域消防の分担金について

水道事業の施設ダウンサイジング

について

マルチコピー機設置及びコンビニの -

庁舎内開設について
′ ‐

、

‐

、

所沢市パスポートセンター

まちごとエコタウン所沢構想と

庁内エレベーター運用について

市役所旧庁舎利用団体について

その他

常備消防費の推移と分担金推移 市長

副市長

教育長

上下水道

事業管理者

担当部長

.
‘

′

.

･

･

,
1

･

、

、

ノ

、

広域化のメリット、 デメリットは

広域消防脱退の手続き

施設利用率の現状は

給水量を下げるための施設整理

浄水場の集約化と管路ループ化の検討

過剰投資の解消により捻出した費用による

管路更新の加速化

住民票等コンビニ交付に向けて庁内にマルチ

コピー機設置の検討は

コンビニ開設の可能性

収入印紙の入手方法は

階段ツーアップスリーダウンの原則は

閉じるボタンの扱い

地下中皆からの利用制限を

団体への説明や対応状況は

一

- - -

- 、

-
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問 通槽 通 □

所沢市議会議長 中 毅志 , 様

所沢市議会会議去蠅則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目
, 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 街づく り

、 .

･

2、 飼い犬等の糞尿について
、

′

3、 高齢者の介護について

4、市民医療センターの運営について

-

、

、

′

5、 その他

①保健所跡地の今後の考え方、 対応について 市長

副市長

担当部長

-

′

-

′

-

、

、

-

1

.

-

^

-

′

′

②新所沢駅西口ロータリーの改修について
- - - -

-
、 .

①糞尿被害防止の現状について

②糞尿放置罰則条例の検討について

ノ
ー

.
･ '

①介護予防事業の拡充について

②認知症カフェの現状と効果について
-

①公立病院の運営の方針について

②医師確保について

③県の医師研修センターの活用について
- -

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- -

- -

-
＼

括 初回一括 問一答 ) 平成 2 8 年 9 月

所沢市議会議員 , 石原 昂

7 日
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